
 

  

  

INDICAÇÃO Nº 16/2025   

  

EXMO. SR  

JOSÉ ALAIR DOS SANTOS (KABINHO) 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE REALEZA-PR   

  

  O Vereador Marcos Antônio Beato Junior baixo assinado, no uso de suas 

atribuições legais, vem indicar ao executivo municipal para que seja feito uma 

Revitalização em todo Caminhodromo.  

 

 

JUSTIFICATIVA:  

O caminhódromo, existe aproximadamente 15 lâmpadas queimadas em um trajeto de 

apenas 2000 metros, deixando esse ambiente escuro e inseguro. Também a pista para 

pratica de corridas, caminhadas e ou mesmo a pratica de ciclismo está em péssima 

condição, também “esfarelando” e com alguns buracos e boca de lobo sem tampas, essa 

má conservação pode ocasionar certo perigo para os praticantes de atividades física. É 

notório que se esse local estivesse revitalizado e em plena conservação seria muito 

melhor aproveitado. 

                                                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                

 

 Realeza-PR, 13 fevereiro de 2025. 

 

 

 

 

MARCOS ANTÔNIO BEATO JUNIOR  

VEREADOR  


